
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 
Dabei geht es insbesondere um die Frage des Denkmalschutzes und inwieweit dieser einem 
Abbruch bzw. einem Umbau im Wege stehen würde. 
Im Ältestenrat am 12.02.2018 wurde den Fraktionsvorsitzenden eine Stellungnahme der 
Verwaltung zum Thema Denkmalschutz ausgehändigt. Danach steht der gesamte Gebäude-
komplex weitgehend unter Denkmalschutz. 
Auch die Frage, inwieweit die Helene-Lange-Schule noch genutzt wird, ist strittig. 
 
Ratsherr Mor mahnt an, dass eine seriöse Prüfung unter Berücksichtigung einer Kosten-
/Nutzenanalyse geboten sei. Er stellt den Antrag auf Überweisung an den Bau- und Verga-
beausschuss zur Vorberatung. 
 
Der Überweisungsantrag wird mit 38 zu 1 Stimmen (Ratsherr Mor) bei 2 Enthaltungen 
(Ratsherren Cleve und Proch) abgelehnt. 
 
Der Antrag der CDU-Ratsfraktion wird sodann mit 25 zu 14 Stimmen bei 2 Enthaltungen ab-
gelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD  13

Die Grünen  5

BfB  3  

FDP  2

Ratsherr Cleve   1 

Ratsherr Griese  1

Ratsherr Mor  1

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   14 25 2 

 


